

viernes 25 de septiembre de 2020

## La Federación de AFAs de Huelva agradece a Diputación su colaboración en la desinfección de los centros provinciales

**Ambas entidades cooperan desde 2006 para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por el alzheimer y otras demencias**



[Descargar imagen](#)

En el entorno conmemorativo del Día Mundial del Alzheimer, el diputado de coordinación de Territorio Inteligente, Salvador Gómez y el presidente de la Federación Provincial de AFAs Huelva, José María Cano, han mantenido una reunión de coordinación, a la que también ha asistido el tesorero de la entidad, Francisco Javier Baquero.

Salvador Gómez, que ha elogiado el trabajo que realizan las 17 asociaciones existentes en la provincia, ha resaltado el plan de contingencia frente al COVID-19, con el que las AFAs locales se han adaptado a la “nueva normalidad” impuesta

por la pandemia.

“Los colectivos más vulnerables son una prioridad de nuestras políticas sociales”, ha asegurado Gómez, que en el marco conmemorativo del Día Mundial del Alzheimer, ha vuelto a ratificar el “apoyo, aliento y colaboración” de la institución provincial con la Federación Provincial de AFAs de Huelva, y los familiares y personas afectadas de alzheimer y otras demencias, que en la provincia de Huelva rondan las 7.245 personas.

El diputado ha recordado la “larga y fructífera” relación de colaboración de ambas entidades, que se remonta a los propios inicios de la creación de la federación, en el año 2002. A este respecto ha señalado que desde 2006 esta colaboración viene formalizándose en un convenio, que este año supone una aportación por parte de Diputación de 35.000 euros, destinados a apoyar a las asociaciones en el desarrollo de sus programas y actividades.

Entre estas actividades, el desarrollo de talleres de psicoestimulación, apoyo psicológico a las familias, formación continua a los profesionales y otras acciones que ayudan a ralentizar la evolución de la enfermedad y potenciar la autonomía de las personas afectadas.

Por su parte, José María Cano, ha mostrado el reconocimiento de la federación por la “firme e ininterrumpida” colaboración de Diputación, que contribuye a que las asociaciones locales puedan mejorar la calidad de vida del colectivo; y por lo tanto, hacer un poco más fácil situaciones cotidianas llenas de dificultades.

El presidente de la Federación de AFAs Huelva, que ha resaltado que, a pesar de la crisis provocada por la pandemia, el mensaje de este 21 de Septiembre ha sido de “esperanza y solidaridad”, ha agradecido a Diputación su colaboración en la desinfección de las 17 AFAs locales de la provincia, actuación que se une a otras medidas higiénicas y sanitarias para aumentar la seguridad de las personas usuarias.

Las 17 AFAs que conforman la federación están ubicadas en Almonte, Aracena, Aroche, Bollullos, Bonares, Calañas, Cortegana, El Campillo, Gibraleón, Huelva, Isla Cristina, La Palma, Lepe, Moguer, Rosal de la Frontera, Trigueros y Valverde del Camino.